

+ Propone el estado ejercer 76,337 en el próximo año

HERMOSILLO, Son., 20 de noviembre de 2022.- El paquete económico para el ejercicio fiscal de 2023 que se presentó ante el Congreso del Estado, se encaminará al saneamiento de las finanzas y atenderá problemas sociales de la entidad, aseguró el gobernador Alfonso Durazo Montaña.

El mandatario destacó que se abordará también el tema educativo y las demandas de otros sectores, a través de un manejo austero y transparente de las finanzas estatales.

“En este primer año de gobierno logramos tener el presupuesto social más grande de la historia de Sonora, el cual incrementaremos año con año”, indicó Durazo.

Omar del Valle Colosio, secretario de Hacienda en el estado, reveló que el presupuesto propuesto fortalecerá la estructura de ingresos propios de la entidad y romperá la tendencia de depender de ingresos federales.

El paquete económico asciende a 76,337 millones de pesos y se distribuye de la siguiente manera:

En ingresos estatales, el presupuesto aprobado de 2022 fue de 7,182 millones de pesos y se tiene incremento de más de 1,500 millones en eficiencias de recaudación y en estructuras fiscales.

En ingresos federales hay un incremento de 49 mil a 55 mil millones.

En transferencias, subsidios, pensiones y jubilaciones, sube de 10,745 a 10,819

De financiamiento se mantiene prácticamente en el mismo nivel, no hay cambios sustanciales.

Quiso destacar el incremento en la eficiencia de recaudación, que permite al estado romper esa brecha de la dependencia de ingresos federales y de financiamientos y poder atender, con esos recursos excedentes, necesidades prioritarias de la entidad.

EN EGRESOS

El titular de Hacienda dijo que en materia de egresos, la asignación a recursos prioritarios incrementó de 3,145 a 4,744 millones de pesos, atendiendo principalmente la política social, impulso educativo, desarrollo con seguridad, inversión e infraestructura, así como movilidad y transporte.

El funcionario estatal dijo que el gobernador Alfonso Durazo llamó a ejercer el presupuesto del siguiente año con visión municipalista, que sea amplio y no solo en acciones estratégicas, sino en materia de inversión en infraestructura que llegue a todos los municipios.